



Cerca de 4 millones declinaron ser funcionarios de casillas: INE

El órgano ya cubrió y capacita a 100 por ciento de ciudadanos que van a auxiliar en la elección judicial

LILIAN HERNÁNDEZ OSORIO

A pesar de que el Instituto Nacional Electoral (INE) aseguró que ya capacita a 100 por ciento de los ciudadanos que serán funcionarios de casillas el próximo 1º de junio para los comicios judiciales, menos de la tercera parte de todos los seleccionados aceptó participar en esta labor.

Datos del órgano electoral revelan que de las 5 millones 480 mil 126 personas notificadas en sus domicilios hasta el 16 de marzo, sólo un millón 565 mil 877 decidieron ser funcionarios de casilla, han asistido a los cursos de capacitación y van a continuar en la segunda fase de este proceso para estar en una de las 84 mil 204 casillas que habrá en el país.

Las cifras anteriores revelan que apenas 28.5 por ciento de los más

de 5 millones que recibieron la invitación en sus hogares por parte de los capacitadores electorales del INE sí tuvieron la voluntad de participar en este ejercicio democrático que por primera vez se efectuará en nuestro país.

El órgano electoral determinó seleccionar a 13 millones 233 mil 552 personas del país nacidas en febrero y en mayo, a quienes contempla visitar en sus domicilios hasta el 31 de marzo a fin de notificarles que fueron seleccionados para ser funcionarios de casilla.

Con fecha de corte hasta ayer, 21 mil 340 capacitadores electorales habían visitado a 12 millones 788 mil 387 personas, que equivalen a 96.63 por ciento de los 13 millones 233 mil 552 personas insaculadas.

Sin embargo, sólo 5 millones 480 mil 126 recibieron la notificación personalmente para tener la capacita-

ción como funcionarios de las mesas directivas de casilla seccionales.

Lo anterior muestra que 7 millones 308 mil 261 ciudadanos no fueron notificados, ya sea porque cambiaron de domicilio, no le abrieron la puerta al capacitador electoral cuando acudió a su domicilio o porque fallecieron.

Sólo un millón 565 mil 877 ciudadanos aceptaron asistir y siguen interesados en continuar en la segunda fase de la capacitación, ya que en la primera etapa de sensibilización, 12 mil 603 declinaron participar.

No obstante, el órgano electoral indicó que aun cuando sólo 28.5 de las personas notificadas aceptaron participar como funcionarios en los comicios, el 1º de junio está garantizado contar con el total de auxiliares para las 84 mil 204 casillas que se instalarán en el territorio nacional.